

Newsbeitrag | 17.12.2024

highQ gewinnt Ausschreibung der SVF

highQ Computerlösungen GmbH wird eine Mobilitätsplattform für die Stadtverkehrsgesellschaft mbH Frankfurt (Oder) aufbauen

Im Rahmen eines europaweiten Ausschreibungsverfahrens konnten wir einen umfangreichen Auftrag der Stadtverkehrsgesellschaft mbH Frankfurt/Oder gewinnen. Bis Ende 2025 bzw. Anfang 2026 wird highQ gemeinsam mit PRISMA solution als unserem Subunternehmen für den Bereich Routing die Mobilität in der Grenzstadt ganzheitlich betrachten und in einer Mobilitätsplattform zusammenführen. Das erklärte Ziel der SVF: Mobilität soll erlebbarer und sichtbarer für alle Menschen werden, die sich in Frankfurt/Oder fortbewegen wollen.

Kern der Mobilitätsplattform wird eine highQ-App, die den Abo-Vertrieb digitalisiert und den Barverkauf vereinfacht. Einen besonderen Bestandteil bildet die multimodale Fahrauskunft, die verschiedene Verkehrsmittel bündelt und obendrein Parkflächen und Ladesäulen als POIs aufführt. Neben der Buchung von Abonnements und Fahrausweisen wird auch die Integration und der Zugang zu alternativer Mobilität wie Lastenrädern oder Rufbussen ein wichtiges Feature der App. „Wir blicken auf eine lange Zusammenarbeit mit highQ, nutzen und schätzen deren Produkte wie zum Beispiel TicketOffice und freuen uns auf das neue gemeinsame Projekt“, fasst Magdalena Warchol von der SVF zusammen.



Gefördert durch:



aufgrund eines Beschlusses
des Deutschen Bundestages

Die Digitalisierung der Abonnentenverwaltung wird schrittweise erfolgen. Konkrete Abstimmungen zum Zeitplan werden ab Mitte Dezember 2024 geführt. Die Fertigstellung der App und Aufnahme des Betriebs ist für Ende 2025/Anfang 2026 avisiert.

Die SVF hat sich 2023 für eine bundesweite Fördermaßnahme des Bundesministeriums für Digitales und Verkehr im Bereich „Digitalisierung kommunaler Verkehrssysteme“ beworben und für das vorgestellte Konzept im Januar

2024 den Zuschlag erhalten. Mit den Fördermitteln des Bundesministeriums für Digitales und Verkehr, wie auch den Eigenmitteln der SVF wird im kommenden Jahr in Zusammenarbeit mit dem VBB, der Stadt Frankfurt (Oder) und der Frankfurter Dienstleistungsholding die Mobilitätsplattform für Frankfurt/Oder umgesetzt.

Frankfurt/Oder ist nach Osnabrück, dem Osnabrücker Land sowie Münster die nächste Stadt, die mithilfe unserer Mobilitätsplattform ihre Dienstleistungen digitalisiert, alle Mobilitätsangebote bündelt und den Zugang zu nachhaltiger Mobilität alltagstauglich vereinfacht – von der Routensuche über die Buchung von Sharingangeboten bis zum Fahrkartenkauf und der Abo-Verwaltung.

Über highQ Computerlösungen GmbH

Das 1996 in Freiburg gegründete Software-Unternehmen unterstützt Kommunen, Verkehrsbetriebe, Unternehmen und Finanzinstitute mit innovativen IT-Lösungen bei der Planung, Durchführung, Optimierung und Überwachung ihrer Aufgaben. Im Bereich Mobilität will highQ dazu beitragen, den Verkehr flüssiger und umweltfreundlicher zu gestalten. Im Mittelpunkt steht dabei das Konzept der Mobilitätsplattform, die verschiedene Mobilitätsdienstleister digital vernetzt. Mit innovativen digitalen Lösungen soll die Verkehrswende vorangebracht und eine nachhaltige Mobilität zum Nutzen der Gesellschaft geschaffen werden – wir nennen das *Social Mobility*. Zurzeit beschäftigt highQ rund 70 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter an den sechs Standorten Freiburg, Berlin, Frankfurt, Hamburg, Stuttgart und jetzt auch in Weimar.

Pressekontakt

Marek Sievers

Tel. +49 151 55 29 28 44

m.sievers@highQ.de

Weitere Informationen finden Sie unter www.highQ.de